

EXCELSIOR

Eliminación "Definitiva" de las Guerrillas en Argentina, Promete Massera, Jefe de la Marina

BUENOS AIRES, 28 de noviembre. (Latín, AFP y AP)—El comandante en jefe de la marina, almirante Emilio Massera, dijo hoy que las fuerzas armadas argentinas se disponen a eliminar "definitivamente" a las guerrillas de todo el país.

Al hablar en una ceremonia realizada con motivo de la finalización del año naval, Massera señaló: "Este año que termina ha visto la generalización de la acción subversiva en todo el país. Pero, paralelamente, las fuerzas armadas han dado tan duros golpes a las organizaciones guerrilleras, que el proceso de su eliminación definitiva se halla firmemente encaminado".

"El éxito final está asegurado", vaticinó Massera.

Hasta el momento, el operativo que iniciaron hace algunas semanas los uniformados argentinos en contra de las guerrillas, ha provocado diversas reacciones negativas de parte de la oposición. Se sabe que más de mil personas han sido detenidas sin

que existan cargos concretos en contra de ellas. Además un grupo de familiares de detenidos pidió al Congreso que investigue las "desapariciones" y las torturas que ocurren en los cuarteles castrenses.

Hoy, los Poderes Ejecutivo y Judicial analizaron conjuntamente con el ejército la situación de los presos y la posibilidad de acelerar los procesos.

Los ministros del Interior, Justicia y Defensa, dos jueces federales y el comandante en jefe del ejército, Jorge Videla, conferenciaron esta mañana durante más de dos horas en el edificio de la Secretaría de Seguridad.

Fuentes allegadas a la Casa Rosada señalaron que es propósito de la Presidencia acelerar las causas de los detenidos para posibilitar la liberación de varios cientos de ellos, que no estén comprometidos con las guerrillas, antes de la próxima Navidad.

El Ministerio del Interior,

por su parte, publicó una nota en la que desmintió categóricamente que existieran enfrentamientos en el seno del gobierno, y menos que se preparara un cambio en la cúpula de las fuerzas armadas.

Al parecer el comunicado del Ministerio del Interior se refirió a un artículo de primera página publicado hoy por el prestigioso diario La Opinión, que aseguró que dentro del peronismo gobernante existían tres corrientes: La primera encabezada por Angel Robledo (ministro del Interior), que desea que Isabelita pida una nueva licencia y la intensificación de las investigaciones sobre corrupción. La segunda encabezada por el secretario de Isabelita, Julio González (motejado "Rasputin" o el "segundo López Rega"), que quiere un gobierno más fuerte basado en los militares y, la tercera, la denominada corriente sindicalista, que acepta una licencia de Isabelita, pero no su renuncia.